

Carta Circular del Rector

Universidad de Puerto Rico, Recinto Universitario de Mayagüez, Apartado 9000, Mayagüez, PR 00681



8 de mayo de 2015

A TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA


John Fernández Van Cleve, Ph.D.
Rector

SEMANA DE LA EDUCACIÓN

Durante la conmemoración de la Semana de la Educación en Puerto Rico reflexionamos sobre nuestra gestión universitaria y la vida académica. Escoger el camino académico es mirar más allá de los intereses propios. No es aprender a hacer algo, sino el camino continuo de aprender a pensar, a plantear, a investigar, a aportar... así es la vida académica. La persecución de lo verdadero en todas las ciencias y la búsqueda de los límites del conocimiento.

Hoy contamos con más de un siglo de existencia, el Recinto Universitario de Mayagüez se enorgullece en contar con los estudiantes más sobresalientes del país y facultativos de prestigio y amplio dominio en sus disciplinas. Por esto, la vida académica colegial es la de constante búsqueda del conocimiento entre alumnos, educadores e investigadores. De igual manera nos corresponde divulgar el conocimiento a la generación de jóvenes que están en proceso de formación y así desarrollarse en los futuros líderes de Puerto Rico y del Mundo. Esa divulgación no sólo se limita a diálogo en el salón de clases en la que propulsamos el pensamiento crítico del estudiantado, sino que reconocemos la labor en la divulgación escrita y en estos momentos de nuevos desarrollos tecnológicos tenemos la comunicación digital.

Reconocemos la aportación de la docencia para liderar la formación de actitudes y otorgar sentido a lo aprendido. Ocuparse de desarrollar el espíritu analítico y reflexivo que promueve el despertar de la imaginación creadora de nuestra juventud puertorriqueña es muy apreciado.

Reciban nuestra más sincera felicitación y agradecimiento.

"La educación es el arma más poderosa para cambiar el mundo."

- Nelson Mandela